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PASSIVE VOICE

Na língua portuguesa, a construção onde o sujeito se torna paciente da ação é 
chamada de Voz Passiva. Na língua inglesa, essa mesma construção é chamada de 
Passive Voice. 

Exemplo voz ativa: Gina opens all windows.
                                  (Gina abre todas as janelas).

Exemplo voz passiva: All windows are opened by Gina. 
                                      (Todas as janelas são abertas por Gina).

A fórmula básica para criar sentenças na voz passiva é a seguinte:

Sujeito paciente + verb to be + particípio passado do verbo principal + complemento 
da frase

Para formular em outros tempos verbais é preciso seguir algumas regras, flexionando 
o verbo to be.

Passive Voice e Simple Present
Sujeito paciente + verb to be + particípio passado do verbo principal + complemento 
da frase

The door is opened by the old lady.
(A porta é aberta pela senhora).

The door isn’t opened by the old lady.
(A porta não é aberta pela senhora).

Is the door opened by the old lady?
(A porta é aberta pela senhora?)

Passive Voice e Present Continuous
Sujeito paciente + am being / is being / are being + particípio passado do verbo 
principal + complemento da frase

The building is being built by that man. 
(O prédio está sendo construído por aquele homem).
The building isn’t being built by that man. 
(O prédio não está sendo construído por aquele homem).
Is the building being built by that man? 
(O prédio está sendo construído por aquele homem?)



2

Pa
ss

iv
e 

Vo
ic

e Passive Voice e Present Perfect
Sujeito paciente + have been / has been + particípio passado do verbo principal + 
complemento da frase

The car has been washed by the girl. 
(O carro foi lavado pela menina).

The car hasn’t been washed by the girl. 
(O carro não foi lavado pela menina).

Has the car been washed by the girl? 
(O carro foi lavado pela menina?)

Passive Voice e Simple Past
Sujeito paciente + was / were + particípio passado do verbo principal + complemento 
da frase

The floor was cleaned yesterday. 
(O chão foi limpo ontem).

The floor wasn’t cleaned yesterday. 
(O chão não foi limpo ontem)

Was the floor cleaned yesterday? 
(O chão foi limpo ontem?)

Passive voice e present continuous
Sujeito paciente + was being / were being + particípio passado do verbo principal 
+ complemento da frase

The book was being written by the biology teacher. 
(O livro estava sendo escrito pela professora de biologia).

The book wasn’t being written by the biology teacher. 
(O livro não estava sendo escrito pela professora de biologia).

Was the book being written by the biology teacher? 
(O livro estava sendo escrito pela professora de biologia?)

Passive Voice e Past Perfect
Sujeito paciente + had been + particípio passado do verbo principal + complemento 
da frase

The gold had been seen by the pirates. 
(O ouro tinha sido visto pelos piratas).
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(O ouro não tinha sido visto pelos piratas).

Had the gold been seen by the pirates? 
(O ouro tinha sido visto pelos piratas?)

Passive Voice e Simple Future
Sujeito paciente + will be + particípio passado do verbo principal + complemento 
da frase

The money will be paid by the contractor. 
(O dinheiro será pago pelo empreiteiro).

The money won’t be paid by the contractor. 
(O dinheiro não será pago pelo empreiteiro).

Will the money be paid by the contractor? 
(O dinheiro será pago pelo empreiteiro?)

Passive Voice e Future Perfect
Sujeito paciente + will have been + particípio passado do verbo principal + 
complemento da frase

By next month, 10 cities will have been visited by my dad. 
(No próximo mês, 10 cidades terão sido visitadas por meu pai).

By next month, 10 cities won’t have been visited by my dad. 
(No próximo mês, 10 cidades não terão sido visitadas por meu pai).

By next month, will 10 cities have been visited by my dad? 
(No próximo mês, 10 cidades terão sido visitadas por meu pai?)

Passive Voice e Modal Verbs
Modal verb + be + particípio passado

The movie could be directed by Amanda. 
(O filme poderia ser dirigido por Amanda).

The movie couldn’t be directed by Amanda. 
(O filme não poderia ser dirigido por Amanda).

Could the movie be directed by Amanda? 
(O filme poderia ser dirigido por Amanda?).

Lembre-se: alguns dos Modals Verbs são Will, Should, Would, Could, Can, May, 
Might, Must, Shall e Ought to.


